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Verbale Assemblea 14 Agosto 2010 

Il giorno 14 agosto 2010 alle ore 18.00 presso l’Oratorio di San Bartolomeo si è riunito un 
rappresentativo gruppo di residenti e villeggianti di Tomba di Bedonia, soci dell’Associazione 
Amici di Tomba. 

In base allo Statuto, si è proceduto al rinnovo delle cariche sociali. Sono stati eletti presidente 
dell’associazione Nicola Bruni, vicepresidente Daniele Bruni, consiglieri Cristina Oppici, Italo 
Dughi e Rosanna Genoni, revisore dei conti Maria Montorfano. 

Ha assunto la presidenza dell’Assemblea il presidente Nicola Bruni. 

Il Presidente ha illustrato il rendiconto economico, già consegnato a molti soci. 

1. Il Presidente ha riferito della visita recentemente fatta dal Sindaco Sig. Berni a Tomba 
(per gli argomenti affrontati e le risposte avute vedere il sito 
amiciditomba.altervista.org) 

2. Il Presidente ha quindi esposta le indicazioni del sindaco riguardo al rifacimento del 
lavatoio, in sintesi l’impossibilità di fare un restauro duraturo, e la sua proposta di 
sostituirlo con altro arredo pubblico. L’assemblea prende atto, aderisce alla proposta 
del sindaco di abbattere il lavatoio esistente, e di sostituirlo con alcune panchine e 
altro da dettagliare tramite disegni che la socia Mara Bruni proporrà ai consiglieri per 
approvazione. 
Il Presidente entro la fine di agosto sottoporrà la proposta prescelta al Sindaco. 

3. L’assemblea decide poi il colore con cui dipingere la nuova ringhiera attorno al sagrato 
della chiesa posata in seguito alla deliberazione della scorsa assemblea, oltreche delle 
inferriate recentemente installate. 

4. L’assemblea ribadisce la necessità di installare un lampione in sostituzione di quello 
preesistente. 

5. L’Assemblea conferma la decisione di vendere la legna di proprietà dell’Oratorio. 
6. Tra le varie ed eventuali si fa notare la necessità di mettere in sicurezza le solette del 

campanile. A fronte della richiesta di aumentare il numero di parcheggi disponibili, 
decisamente insufficienti nel periodo estivo anche alla luce della imminente recinzione 
di parte di una proprietà da oltre 20 anni adibita a parcheggio, l’Assemblea dà 
mandato a Presidente e Consiglieri di sottoporre il problema al Sindaco. 

7. L’Assemblea inviata tutti i partecipanti a un aperitivo in piazzetta alle 11.45 il giorno di 
San Bartolomeo, ed estende l’invito al Sindaco. 

Alle ore 18.50, non essendoci altri argomenti da discutere, il presidente dichiara sciolta 

l’Assemblea. 
 
Il Presidente        Il Vicepresidente 
Daniele Bruni       Daniele Bruni 


